

BESCHLUSS

3 / 2020

GREMIUM

Gemeindewahlausschuss

SITZUNGSTERMIN

Mittwoch, 29.07.2020, 17:08 Uhr bis 18:05 Uhr

SITZUNGSORT

Hansesaal, Kurt-Schumacher-Straße 41, 44532
Lünen,

ÖFFENTLICHER TEIL

VIII VERSCHIEDENES

Stellungnahme des Vorsitzenden zu diversen Berichterstattungen der Ruhr-Nachrichten

Dass die Verwaltung keine Schulen als Wahllokalstandorte in Betracht ziehe, ist unrichtig. Stattdessen sind das Freiherr-vom-Stein-Gymnasium, die Osterfeldschule, die Heinrich-Bußmann-Schule, die Schule am Lüserbach, die Käthe-Kollwitz-Gesamtschule, die Overbergschule, die Schule auf dem Kelm, die Realschule Brambauer, die Elisabethschule, die Schule am Heikenberg, die Viktoriaschule sowie das Gymnasium Altlünen als Wahllokale ausgewiesen.

Die Kritik der vorangegangenen Wochen, dass das Briefwahlbüro vier Wochen vor der Wahl zu spät öffne, kommentiert der Wahlleiter, dass dies aufgrund der späteren Stichtage für die Wahlvorschläge nicht eher möglich sei.

Herr Mildner appelliert für eine Richtigstellung seitens der Stadtverwaltung bei den Ruhr-Nachrichten. Herr Müller-Baß möchte dies mit der Pressestelle abklären.

Prüfantrag der SPD-Fraktion

Sodann wird der im Voraus eingegangene Prüfantrag der SPD-Fraktion thematisiert. Dieser begehrt eine Rückkehr von der Reduzierung der Wahllokale auf 23 im Stadtgebiet, sowie das Einrichten mobiler Briefwahllokale. Herr Müller-Baß stellt fest, dass der Gemeindewahlausschuss in dieser Angelegenheit nicht zuständig ist. Darüber hinaus weist er auf die Rechtmäßigkeit des Verwaltungshandelns hin und erläutert die Komplikationen, die mit der Einrichtung mobiler Briefwahllokale verbunden sind.

Herr Haustein erklärt, dass unter mobilen Briefwahllokalen keine Fahrzeuge, sondern feste Einrichtungen in den Ortsteilen gemeint sind.

Anfragen

Herr Langkau fragt nach einer Stellungnahme des Bürgermeisters hinsichtlich der Hygieneregulungen an politischen Infoständen. Herr Müller-Baß weist darauf hin, dass der Ausschuss nicht zuständig ist, wird beim Bürgermeister jedoch nachfragen.

Abstimmungsergebnis:
